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ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO DISTRITAL 10 DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE QUERÉTARO CON SEDE EN PEDRO ESCOBEDO, CELEBRADA EL TREINTA DE JUNIO 
DE DOS MIL VEINTIUNO. 

En uso de la voz el Licenciado Vicente Resendiz Olalde, Consejero Presidente. -Buenas tardes 

a todas y a todos, siendo las dieciocho horas del día treinta de junio del año dos mil veintiuno 

da inicio la sesión ordinaria del Consejo Distrital 10 convocada para el día de hoy, así mismo 

informo que de no darse en primera convocatoria el quorum legal requerido deberá 

celebrarse la misma a las dieciocho horas con quince minutos de este día por lo que agradece 

la asistencia de quienes integran este Consejo, Secretario Técnico en atención a los artículos 

1, 3, 4, 52, 78, 79, 80 y 81 en sus fracciones II y XI, 84, fracción I, 86 fracciones I, II y X, 88 y 91 

de la Ley Electoral del Estado de Querétaro, así como por lo dispuesto en los artículos: 47, 52 

a 58, 64, 66, 75, 79 del Reglamento Interior del Instituto Electoral del Estado, le pido verifique 

el quórum legal e informe el listado de asuntos que se tratarán en esta sesión vía remota, 

conforme al orden del día propuesto. En uso de la voz el Licenciado Carlos César Díaz Aguilar, 

Secretario Técnico. –Buenas tardes, en cumplimiento a su instrucción Consejero Presidente le 

informo que se encuentran presentes de manera virtual la Representación de los Partido 

Políticos, por el Partido Político, Partido Acción Nacional, el Maestro Octavio Pastor Nieto de 

la Torre, como Representante Propietario, por el Partido Político, Redes Sociales Progresistas, 

el Licenciado Fabián Dorado Carvajal, de igual forma doy cuenta de la presencia de la 

Consejera Maestra Fabiola Bautista Rodríguez, del Ingeniero Raúl Becerril Martínez, del 

Ingeniero Emilio Bárcenas Ferruzca y usted presidente Licenciado Vicente Reséndiz Olalde, así 

como el de la voz Carlos César Díaz Aguilar en mi calidad de Secretario Técnico de este Consejo 

Distrital 10, por lo tanto existe quórum legal para sesionar instalándose formalmente la sesión 

ordinaria por lo que todos los actos que se desahoguen serán válidos y legales. En uso de la 

voz el Licenciado Vicente Resendiz Olalde, Consejero Presidente. -Gracias Secretario Técnico, 

en razón de lo señalado y con fundamento en el artículo 91, rectifico, Secretario mencione las 

instrucciones para el desahogo de la sesión. En uso de la voz el Licenciado Carlos César Díaz 

Aguilar, Secretario Técnico. –Con gusto Presidente, en atención a su solicitud me permito dar 

lectura a las instrucciones para el desarrollo de esta sesión de tipo virtual 1. Durante el 
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desarrollo de la sesión quienes integran el consejo y el funcionariado electoral deberán tener 

su cámara de video activa e inhabilitado su micrófono. 2. Las y los participantes deberán 

activar su micrófono una vez que se les conceda el uso de la voz y deberán desactivarlo 

inmediatamente al concluir con su intervención. 3. En caso de ser necesario, la Presidencia o 

la Secretaría Técnica podrán solicitar activar o desactivar el micrófono, ello con la finalidad de 

evitar alguna interrupción en el desarrollo de la sesión o algún problema de audio. 4. Quienes 

integran el consejo y deseen hacer uso de la voz, levantarán su mano frente a la cámara de 

video o lo expresarán a través del panel de participantes a fin de que puedan ser considerados 

por la Presidencia del colegiado. 5. Las participaciones se realizarán hasta el momento que la 

presidencia conceda el uso de la voz a la persona que lo solicitó, ajustándose al tiempo 

reglamentario, recordándoles que los tiempos son de 8 minutos en una primera ronda, 4 

minutos en una segunda ronda y 2 minutos en una tercera y última ronda, por lo que hay que 

limitarse al punto en análisis. 6. El acta correspondiente a la sesión, se elaborará considerando 

el orden de las participaciones a las que se les dio uso de la voz sin que en las mismas se 

consideren los comentarios expresados en el panel de participantes. En uso de la voz el 

Licenciado Vicente Resendiz Olalde, Consejero Presidente. -Gracias Secretario, dé cuenta de 

la incorporación de la Consejera Mayra de Jesús Gómez. En uso de la voz el Licenciado Carlos 

César Díaz Aguilar, Secretario Técnico. – En este momento doy cuenta de la incorporación de 

la Licenciada Mayra de Jesús Gómez, consejera Electoral de este Consejo Distrital 10. En uso 

de la voz el Licenciado Vicente Resendiz Olalde, Consejero Presidente. -continúe con el 

desahogo del siguiente punto del orden del día. En uso de la voz el Licenciado Carlos César 

Díaz Aguilar, Secretario Técnico. –El siguiente punto es el relativo a la aprobación del orden 

del día por lo que con fundamento en los artículos, 80, 81, fracciones I, II y XI, 88 de la Ley 

Electoral del Estado de Querétaro, 50 de la Ley de Medios de Impugnación en Materia 

Electoral, ambos ordenamientos del Estado de Querétaro, 52 a 54, 74, 75, 84 y 85 del 

Reglamento Interior del Instituto Electoral del Estado de Querétaro, toda vez que la 

convocatoria establece el orden del día propuesto para la sesión ordinaria que nos ocupa y 

quienes integran este Órgano de Dirección fueron previamente notificados, además de obrar 

en los estrados de este Consejo Distrital 10 para su difusión pública, resulta de su 
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conocimiento el orden del día que se propone. En uso de la voz el Licenciado Vicente Resendiz 

Olalde, Consejero Presidente. -Gracias Secretario, integrantes del Consejo queda a su 

consideración el orden del día propuesto ¿existe alguna observación o comentario al respecto 

del mismo?, ¿No? ¿Alguien desea inscribirse en asuntos generales? ¿Tampoco? Bien, 

Secretario tome la votación que corresponde. En uso de la voz el Licenciado Carlos César Díaz 

Aguilar, Secretario Técnico. –Atendiendo a su instrucción Consejero Presidente consulto a las 

consejeras y consejeros así como al Consejero Presidente su voto en forma económica para 

aprobar el orden del día que se propone, quienes estén por la afirmativa sírvanse manifestarlo 

levantando la mano, doy cuenta de cinco votos a favor por lo que es aprobado por unanimidad 

el orden de día propuesto. En uso de la voz el Licenciado Vicente Resendiz Olalde, Consejero 

Presidente. -Gracias desahoguemos el tercer punto del orden de día. En uso de la voz el 

Licenciado Carlos César Díaz Aguilar, Secretario Técnico. –Es el concerniente a la aprobación 

del acta de sesión ordinaria del treinta de mayo de dos mil veintiuno de este Consejo Distrital.  

En uso de la voz el Licenciado Vicente Resendiz Olalde, Consejero Presidente. -Integrantes 

del Consejo queda a su consideración la versión estenográfica del acta de sesión ordinaria del 

día treinta de mayo misma que se circuló con la convocatoria, ¿alguien tiene algún 

comentario? ¿ninguno?. Secretario Técnico tome la votación correspondiente. En uso de la 

voz el Licenciado Carlos César Díaz Aguilar, Secretario Técnico. –Con gusto Consejero 

Presidente, consulto a las consejeras y consejeros electorales su voto en forma económica, 

para aprobar el acta en mención, los que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo 

levantando la mano. Doy cuenta de cinco votos a favor por lo que se aprueba por unanimidad 

el acta de la cuenta. En uso de la voz el Licenciado Vicente Resendiz Olalde, Consejero 

Presidente. -Gracias, pasemos a desahogar del cuarto punto del orden del día. En uso de la 

voz el Licenciado Carlos César Díaz Aguilar, Secretario Técnico. –Es el concerniente a la 

aprobación del acta de sesión extraordinaria de la Jornada Electoral del seis de junio de dos 

mil veintiuno de este Consejo Distrital 10. En uso de la voz el Licenciado Vicente Resendiz 

Olalde, Consejero Presidente. -Gracias Secretario. De igual forma integrantes del Consejo 

queda a su consideración la versión estenográfica circulada previamente del acta de sesión 

extraordinaria de la jornada electoral del día seis de junio alguna observación de la misma. 
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Como no es así Secretario tome la votación que corresponde. En uso de la voz el Licenciado 

Carlos César Díaz Aguilar, Secretario Técnico. –Con gusto Consejero Presidente, consulto a las 

consejeras y consejeros electorales su voto en forma económica, para aprobar el acta en 

mención, los que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano. Doy 

cuenta de cinco votos a favor por lo que se aprueba por unanimidad el acta de la cuenta. En 

uso de la voz el Licenciado Vicente Resendiz Olalde, Consejero Presidente. -Gracias 

Secretario veo una pantalla de Jesús Ortiz. En uso de la voz el Licenciado Carlos César Díaz 

Aguilar, Secretario Técnico. – Jesús Ortiz. En uso de la voz el Licenciado Vicente Resendiz 

Olalde, Consejero Presidente. -¿Nos escucha Jesús Ortiz?, no lo escuchamos ni lo vemos, en 

uso de la voz el Licenciado Jesús Antonio Ortiz Alegría, Representante Propietario del Partido 

Político fuerza por México -Buenas tardes, si, si los escucho, perdón porque me conecté tarde 

paro aquí estamos. En uso de la voz el Licenciado Vicente Resendiz Olalde, Consejero 

Presidente. -Perfecto Secretario de cuenta de la incorporación de la representación del 

Partido Político. En uso de la voz el Licenciado Carlos César Díaz Aguilar, Secretario Técnico. 

–Muy bien con todo gusto Consejero Presidente, doy cuenta en este momento de la 

incorporación del Licenciado Jesús Antonio Ortiz Alegría, Representante Propietario del 

Partido Político fuerza por México. En uso de la voz el Licenciado Vicente Resendiz Olalde, 

Consejero Presidente. -Bienvenido Representante, gracias Secretario Técnico desahoguemos 

el quinto punto del orden del día. En uso de la voz el Licenciado Carlos César Díaz Aguilar, 

Secretario Técnico. –Con todo gusto, es el concerniente a la aprobación del acta de sesión 

extraordinaria del ocho de junio de dos mil veintiuno de este Consejo Distrital 10. En uso de 

la voz el Licenciado Vicente Resendiz Olalde, Consejero Presidente. -Consejeras y consejeros 

y representaciones de partido, queda a su consideración la versión estenográfica del acta de 

la sesión extraordinaria del día ocho de junio ¿alguien tiene algún comentario?, veo que no es 

así, Secretario tome la votación correspondiente. En uso de la voz el Licenciado Carlos César 

Díaz Aguilar, Secretario Técnico. –Con gusto Consejero Presidente, consulto a las consejeras 

y consejeros electorales su voto en forma económica, para aprobar el acta en mención, los 

que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano. Doy cuenta de cinco 

votos a favor por lo que se aprueba por unanimidad el acta de la cuenta. En uso de la voz el 
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Licenciado Vicente Resendiz Olalde, Consejero Presidente. -Hecho lo anterior Secretario 

desahogue el sexto punto del orden del día. En uso de la voz el Licenciado Carlos César Díaz 

Aguilar, Secretario Técnico. –Es el concerniente a la aprobación del acta de sesión especial de 

cómputos del nueve al diez de junio de dos mil veintiuno de este Consejo Distrital 10. En uso 

de la voz el Licenciado Vicente Resendiz Olalde, Consejero Presidente. -Integrantes del 

Consejo esta a su consideración la versión estenográfica del acta de sesión especial de 

cómputos celebrada del nueve al diez de junio del presente año, ¿alguien tiene algún 

comentario respecto a la misma? Bien como no es así, Secretario proceda a tomar la votación 

respectiva. En uso de la voz el Licenciado Carlos César Díaz Aguilar, Secretario Técnico. –Con 

gusto Consejero Presidente, consulto a las consejeras y consejeros electorales su voto en 

forma económica, para aprobar el acta en mención, los que estén por la afirmativa, sírvanse 

manifestarlo levantando la mano. doy cuenta de cinco votos a favor por lo que se aprueba por 

unanimidad el acta de la cuenta. En uso de la voz el Licenciado Vicente Resendiz Olalde, 

Consejero Presidente. -Gracias Secretario desahoguemos el siguiente punto por favor. En uso 

de la voz el Licenciado Carlos César Díaz Aguilar, Secretario Técnico. –Es el concerniente a la 

rendición del informe de actividades de la Presidencia de este Consejo 10 por lo que queda 

usted en uso de la voz Consejero Presidente. En uso de la voz el Licenciado Vicente Resendiz 

Olalde, Consejero Presidente. -Gracias, con fundamento en el artículo 84 de la Ley Electoral 

del Estado de Querétaro y en mi calidad de Consejero Presidente de este colegiado Consejo y 

conforme a las disposiciones legales vigentes, rindo ante este colegiado me permito 

informarles la realización de las actividades siguientes durante el periodo que se informa el 

cuatro de junio la Secretaría Técnica participó en la capacitación sobre la Sesión Especial de 

Cómputos, así mismo el cinco de junio se impartió capacitación a los auxiliares jurídicos, al 

personal de las mesas receptoras de los paquetes electorales, del treinta y uno de mayo al 

cuatro de junio se realizó la entrega de los ochenta y ocho paquetes electorales, así como de 

la documentación y material electoral a cada una de las Presidencias de Mesas Directivas de 

Casilla a instalarse durante la Jornada, como es de su conocimiento el seis de junio tuvimos la 

sesión de la Jornada Electoral en la cual se dio seguimiento a la misma desahogándose lo 

siguiente: se emitieron diversos reportes con motivo de los avances del Sistema de 
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Información de la Jornada Electoral, se realizó la segunda verificación de las medidas de 

seguridad a las boletas y documentación electoral, así como la verificación y puesta en ceros 

de la base de datos del programa de resultados preliminares, se recibieron los ochenta y ocho 

paquetes electorales correspondientes a la totalidad de las casillas competencia de este 

Consejo, así mismo a la llegada de los mismos se dio lectura de las actas de escrutinio y 

cómputo de cada elección y al final se publicaron los resultados preliminares por cada una de 

las elecciones que se conocieron y se remitieron mediante oficio a la Dirección Ejecutiva de 

Organización Electoral, Prerrogativas y Partidos Políticos del Instituto los oficios 

correspondientes, Secretario antes de continuar de cuenta de la incorporación de la 

representación del partido político del PRI. En uso de la voz el Licenciado Carlos César Díaz 

Aguilar, Secretario Técnico. –Con todo gusto Consejero Presidente, en este momento doy 

cuenta de la incorporación a esta sesión por parte del Licenciado Martín Figueroa Morales, 

Representante Propietario del Partido Revolucionario Institucional. En uso de la voz el 

Licenciado Martín Figueroa Morales, Representante Propietario del Partido Revolucionario 

Institucional. –Buena tarde a todos, saludos, disculpen. En uso de la voz el Licenciado Vicente 

Reséndiz Olalde, Consejero Presidente. –Bienvenido, me permito continuar el ocho de junio 

se llevó a cabo la Reunión de Trabajo y a su conclusión la Sesión Extraordinaria de este 

Consejo, previo a ello se entregó un juego de copias de las actas de escrutinio y cómputo de 

cada una de las elecciones a cada una de las representaciones de los partidos políticos que 

asistieron, adicionalmente se presentó el informe de esta Presidencia respecto a la 

clasificación de los paquetes electorales con y sin muestras de alteración, actas de casilla que 

no coinciden, con alteraciones, errores e inconsistencias evidentes y aquellas en que no existió 

el expediente de casilla ni obraba en poder de la Presidencia de este Consejo y en general de 

aquellas en que existía causa para determinar la realización de un nuevo escrutinio y cómputo 

determinándose que por el número de paquetes a recontar menor a 20 sería en el pleno del 

Consejo, el 9 de junio se llevó a cabo la Sesión Especial de Cómputos en la cual se realizó el 

cotejo de las actas que se encontraban en poder del Consejo con las extraídas del expediente 

de casilla de cada paquete además, se realizó el recuento de las casillas establecidas en la 

reunión de trabajo y aprobadas por acuerdo más las que se aprobaron por tener actas ilegibles 
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llevándose a cabo de la manera siguiente: en primer lugar se realizó el cotejo de las actas de 

la elección de Diputación Local, posteriormente de la elección de la Gubernatura y terminando 

con la, el cómputo y cotejo de la elección del Ayuntamiento, posterior a ello se remitieron los 

oficios a la Secretaría Ejecutiva del Instituto y se colocaron los carteles con los resultados 

definitivos de la Sesión Especial de Cómputos, por cuanto ve a la interposición de Medios de 

Impugnación se informa que no se recibió medio de impugnación alguno en el periodo que se 

informa es todo respecto a el informe de la Presidencia, Secretario continúe con el desahogo 

de la sesión. En uso de la voz el Licenciado Carlos César Díaz Aguilar, Secretario Técnico. –

Gracias Presidente, continuo con el desahogo de la sesión el siguiente punto en el orden del 

día es el respectivo al informe de actividades que debe rendir esta Secretaría Técnica, 

correspondiente al mes que transcurre, por lo que procederé a hacerlo de la manera siguiente: 

El domingo treinta de mayo por instrucción de la presidencia del Consejo se giró oficio a los 

integrantes de este colegiado, haciéndoles atenta invitación para participar en la actividad de 

entrega de paquetes electorales a las Presidencias de Mesas Directivas de Casilla. El lunes 

treinta y uno de Mayo del presente año, se realizó la apertura de la bodega electoral para dar 

inicio a la entrega de paquetes electorales a las mesas directivas de casilla, actividad en la que 

junto con los integrantes de este Consejo participamos entregando al personal capacitador 

asistente electoral cada uno de los paquetes correspondientes a las casillas que tenían 

asignadas, teniendo como fecha de término de la actividad el día viernes cuatro de junio donde 

se realizó la entrega del último paquete electoral. El tres de junio del presente fui convocado 

para presentarme el día cuatro de junio a una actividad de ejercicio práctico de la Sesión 

Especial de Cómputos, en las instalaciones del Consejo Distrital de Corregidora. El cuatro de 

junio participé en una capacitación dirigida al ejercicio práctico de la sesión especial de 

cómputos, donde se desarrollaron actividades correspondientes a: tipos de cómputo, cotejo 

y recuento, tipos de recuento, causales de recuento, recuento administrativo, grupos de 

trabajo, puntos de recuento. El cinco de junio del presente en las instalaciones del consejo se 

llevó a cabo una capacitación para el personal contratado como Auxiliares de Mesas 

Receptoras de Casilla, donde participé con el apoyo de los auxiliares jurídicos, siendo los temas 

que se abordaron: recepción de paquetes electorales, llenado de recibos de acuses de 
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paquetes electorales, paquetes con y sin muestras de alteración, votos válidos y votos nulos, 

grupos de trabajo y puntos de recuento. En la propia fecha mediante instrucción de la 

presidencia del consejo se giraron los oficios mediante convocatoria a sesión extraordinaria a 

los integrantes de este colegiado para la actividad de jornada electoral. El seis de junio del 

presente año se participó en la actividad de la Jornada Electoral, misma que inició las siete 

horas con treinta minutos en la cual se desarrollaron las siguientes actividades: verificación 

del quorum y declaración de instalación de la sesión, aprobación del orden del día, declaración 

de la sesión extraordinaria con carácter de permanente, seguimiento a la jornada electoral, 

segunda verificación de las medidas de seguridad en la documentación electoral, recepción 

de los paquetes electorales y lectura de los resultados que aparecían en las actas de escrutinio 

y cómputo de cada elección, clausura de la bodega electoral donde se encuentra la totalidad 

de los paquetes electorales, fijación de los resultados preliminares obtenidos en cada una de 

las elecciones. En fecha siete de junio a las diecisiete horas en las instalaciones de este Consejo 

Distrital se dio inicio junto con los consejeros electorales y el consejero presidente del Consejo 

a la actividad correspondiente a la preparación de la reunión de trabajo previa a la sesión 

extraordinaria de fecha ocho de junio. El ocho de junio del presente año siendo las diez horas 

con diez minutos en las instalaciones de este Consejo Distrital, los miembros integrantes del 

colegiado dieron inicio a la reunión de trabajo previa a la sesión extraordinaria de la misma 

fecha, donde se determinaron por todos los integrantes los paquetes que serían objeto de 

recuento. Misma que concluyo a las quince horas con cinco minutos. En fecha ocho de junio 

del presente año mediante instrucción de la presidencia se giró oficio mediante convocatoria 

a los integrantes de este colegiado para la actividad de la sesión extraordinaria de esa misma 

fecha. El ocho de junio los integrantes de esta Secretaría Técnica participamos en la sesión 

extraordinaria con los integrantes de este colegiado, misma que se celebró en las instalaciones 

de este Consejo Distrital donde en la cual se desarrollaron las siguientes actividades: 

verificación del quorum y declaración de instalación de la sesión, aprobación del orden del día, 

presentación del análisis de la Presidencia del Consejo Distrital 10 sobre el estado que guardan 

las actas de escrutinio y cómputo de casillas instaladas el día de la jornada, presentación y 

votación del proyecto de acuerdo del Consejo Distrital 10 del Instituto Electoral del Estado de 
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Querétaro, por el que se aprueban las casillas que serán objeto de recuento por alguna de las 

causales legales en el proceso electoral local 2020-2021, en el pleno del consejo. En la propia 

fecha mediante instrucción de la presidencia del consejo se gira el oficio mediante 

convocatoria a los integrantes de este colegiado para la actividad de la sesión especial de 

cómputos de fecha nueve de junio de dos mil veintiuno. El nueve de junio se participó en la 

sesión especial de cómputos con los integrantes de este colegiado, misma que se celebró en 

las instalaciones de este consejo distrital y en la cual se desarrollaron las siguientes 

actividades: verificación del quorum y declaración de instalación de la sesión, aprobación del 

orden del día, declaratoria de sesión especial con carácter permanente, informe de la 

presidencia del consejo respecto de los acuerdos tomados en la sesión extraordinaria del día 

ocho de junio del año dos mil veintiuno, apertura de la bodega Electoral, computo de la 

elección de diputaciones correspondiente al Distrito 10, declaratoria de validez de la elección 

de diputaciones correspondientes al Distrito 10, entrega de la constancia de mayoría relativa 

a la fórmula de diputaciones que obtuvo el triunfo, computo parcial de la elección de 

gubernatura del Estado de Querétaro, computo de la elección para el ayuntamiento del 

municipio de Pedro Escobedo, declaratoria de validez de la elección de ayuntamiento de este 

municipio de Pedro Escobedo, entrega de la constancia de mayoría relativa a la planilla de 

ayuntamiento de este municipio, pegado de los carteles de resultados finales de cada una de 

las elecciones, concluyendo dicha actividad el día 10 de junio del presente año. Del once al 

doce de junio se llevó a cabo en las instalaciones del consejo junto con los capacitadores 

asistentes electorales y auxiliares jurídicos la integración de los expedientes de casilla, el 

acomodo y distribución de material electoral, así como la correcta integración y clasificación 

de las cajas contenedoras de material electoral. En las fechas del catorce de junio al veintidós 

de junio, el suscrito me trasladé a la ciudad de Querétaro al bunker impugnativo conformado 

por todas las secretarias técnicas de cada uno de los consejos, en el que se llevó el control de 

los medios de impugnación presentados en su caso, siendo que para este consejo no se tuvo 

por interpuesto medio de impugnación alguno. Del veintitrés al veintisiete de junio se llevaron 

a cabo actividades correspondientes a la conclusión de las actas de sesión y se realizó el día 

siete de junio una oficialía Electoral, es todo lo que tengo por informar Consejero Presidente. 
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En uso de la voz el Licenciado Vicente Resendiz Olalde, Consejero Presidente. -Muy bien 

Secretario, bastante nutrido de actividades. En uso de la voz el Licenciado Carlos César Díaz 

Aguilar, Secretario Técnico. –Un poquito. En uso de la voz el Licenciado Vicente Resendiz 

Olalde, Consejero Presidente. -Pero seguramente sacaba siempre de manera eficiente pronta 

y expedita. En uso de la voz el Licenciado Carlos César Díaz Aguilar, Secretario Técnico. –

Muchas gracias. En uso de la voz el Licenciado Vicente Resendiz Olalde, Consejero 

Presidente. -La labor y actividad extenuante pero aquí ha seguido Secretario y eso es de 

reconocerse. En uso de la voz el Licenciado Carlos César Díaz Aguilar, Secretario Técnico. –

Muchas gracias. En uso de la voz el Licenciado Vicente Resendiz Olalde, Consejero 

Presidente. -Desahoguemos el siguiente punto del orden del día. En uso de la voz el 

Licenciado Carlos César Díaz Aguilar, Secretario Técnico. –El siguiente punto del orden del 

día, corresponde a asuntos generales. Por lo que me permito informar que no tenemos 

anotados a nadie en lo que corresponde a asuntos generales, Consejero Presidente. En uso de 

la voz el Licenciado Vicente Resendiz Olalde, Consejero Presidente. -Muy bien, informe si en 

atención al orden del día existe otro punto que tratar Secretario Técnico. En uso de la voz el 

Licenciado Carlos César Díaz Aguilar, Secretario Técnico. –Le informo Consejero Presidente 

que han sido agotados todos los puntos del orden del día. En uso de la voz el Licenciado 

Vicente Resendiz Olalde, Consejero Presidente. -Muy bien, en consecuencia y al haber sido 

agotados todos los puntos del orden del día para los que se convocó, siendo las dieciocho 

horas con veinticuatro minutos, del día miércoles treinta de junio de dos mil veintiuno, se da 

por concluida esta sesión ordinaria. Deseando a todas y todos tengan una excelente tarde. Y 

agradeciendo la asistencia a la misma. 

LIC. VICENTE RESÉNDIZ OLALDE.  LIC. CARLOS CÉSAR DÍAZ AGUILAR 
       CONSEJERO PRESIDENTE              SECRETARIO TÉCNICO 
 
MTRA. FABIOLA BAUTISTA RODRÍGUEZ. LICDA. MAYRA DE JESÚS GÓMEZ 
               CONSEJERA ELECTORAL            CONSEJERA ELECTORAL 
 
ING. EMILIO BÁRCENAS FERRUZCA.  ING. RAÚL BECERRIL MARTÍNEZ 
            CONSEJERO ELECTORAL           CONSEJERO ELECTORAL 


